

城南まちづくり 協議会だより

第56号

2025年(令和7年)1月1日

城南まちづくり協議会事務局(城南まちづくり拠点施設内) ☎0594-22-0034

新年あいさつ

自助努力で明日へ繋ぐ

城南まちづくり協議会 会長 森田 則夫

皆さま健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年元旦に起きた能登半島地震は、皆さんの記憶に新しいことと思います。これを対岸の火事として見ていた方は、誰もいらっしやらないでしょう。災害は「時なし、場所なし、予告なし」です。近い将来、必ず起こる巨大地震への、警戒や備えが必要です。他人事ではない、自分事として考え、行動に移すことが大切です。
城南まちづくり協議会では「助け合い・支え合い」により、いつまでも安心して暮らせるまちづくりを目指していますが、私たちを取り巻く環境は厳しく、人口減少と超高齢化社会は避けられません。”自分のことは自分です”といった、自助努力が一層求められます。
地域住民として、一人ひとりができるところから、少しずつでも地域社会に関わることが、明日の城南地域を育てていくことにつながると考えますので、引き続き皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

穏やかな一年を願う

城南地区自治会連合会 会長 宮田 正人

新年あけましておめでとうございます。
城南地区の皆さまが、過ごしやすい幸せな一年でありますことをお祈りいたします。
振り返ると昨年は、大変暑い年でした。桑名市においても、8月には40.4度を記録し、「災害級の猛暑」とも表現されました。災害といえば、能登半島において非常に大きな地震が発生し、その9か月後には記録的な豪雨に見舞われ、二重災害による複合災害となってしまいました。災害は、時も場所も選ばずに襲ってきます。
自治会連合会では昨年、災害時の安否確認「無事です」カードの全戸配布や、防災学習会を2回開催するなど防災面には力を注いできました。しかしながら災害対策は、関係者だけの学習や意識付けだけでは不十分です。皆さま方お一人おひとりの対策や行動が、大切だと考えます。
本年が、災害のない穏やかな一年でありますことを願っております。

幸せ

城南地区社会福祉協議会 会長 松尾 久雄

新年あけましておめでとうございます。
2025年が皆さまにとりまして最良の年でありますようご祈念申し上げます。
社会福祉協議会の事業では、昨年9月に「城南フェア」に参加し、懐かしの母校で子どもたちと一緒に、楽しい時を過ごすことができました。10月には「福祉のつどい」を開催し、沢山の方にご参加していただき大賑わいでした。11月の「健康ハイキング」では、40名の方とともに、健脚を活かすハイキングとなりました。また、視察研修を地区人権啓発推進会と合同で、近々開催する予定をしています。
今後も、皆さん方とともに安心して豊かな暮らしが過ごせるよう、まさに福祉の理念【幸せ】について、一緒に考え、実施して行きたいと思います。

城南まちづくり拠点施設

笑い声が絶えない
そんな施設を目指して

笑う門には福来たる

公民館サークル活動に
参加してみませんか

城南まちづくり拠点施設では、現在8つの認定サークルが活動しています。「社交ダンス」「手編み」「チャンティ織」「自然農法」など多岐の分野にわたって活動しています。

昨年文化祭では、「太極拳」「吹き矢」「囲碁サークル」に加え、新たに結成された「さっちゃんの大正琴教室」、ゲスト出演の「ボイス今若会」の発表もあり、会場は盛り上がり、大変多くの方にご観覧いただきました。

皆さんも、一緒にサークル活動に参加しませんか。健康増進のためや、趣味を増やしたいとお考えの方は、是非、拠点施設へお越しください。見学・体験も随時受け付けていますので、ご興味のある方は、電話22-0034までご連絡ください。

みなさん、つながりルームを開放いたします♪

卓球

毎週

月～木曜日
(※第2木曜日は除く)
午後
1:00～5:00

カラオケ

毎月

第1・第3金曜日
午前
10:00～12:00

ボッチャ

毎月

第4火曜日
午前
10:00～11:30

eスポーツ

毎週

金曜日
午後
1:00～3:00